

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

6.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian, peneliti menemukan kesimpulan yakni :
Efek Konatif dari menonton serial animasi Zaktrom ini adalah merubah perilaku dari anak-anak yang menonton, yang mana anak-anak menjadi malas belajar pada hari Minggu, selain itu anak-anak tersebut menjadi keras kepala atau tidak menuruti perintah orangtua karena keasyikan menonton. Anak-anak yang keseringan menonton animasi tersebut, akan meniru atau mencontohi kembali gerakan atau jurus dari Zak dan teman-temannya. Hal tersebut dapat menciptakan situasi yang tidak baik dilingkungan bermain maupun dilingkungan sekolah yang mana anak-anak tersebut sering berkelahi, saling menendang dan saling mengolok antara satu dengan yang lain. Frekuensi menonton yang meningkat setiap minggu juga dapat menimbulkan perilaku anak yang tidak baik, karena keseringan menonton membuat anak-anak meiru adegan-adegan yang tidak baik atau tidak mendidik.

6.2 Saran

1. Orangtua harus mengawasi perilaku menonton anak, sehingga dapat mengurangi atau perilaku yang tidak diinginkan dari anak-anak mereka.
2. Perlu adanya penyeleksian tontonan dari orangtua sehingga anak dapat menonton film yang benar-benar mendidik.

3. Bagi anak-anak yang menonton, seharusnya tidak meniru aksi-aski yang tidak menididk dari tayangan animasi tersebut karena dapat merugikan diri sendiri misalnya orang yang meihat akan berasumsi bahwa anak tersebut nakal karena sering membuat masalah yakni memukul temannya sendiri. Hal ini juga menciptakan lingkungan pergaulan yang tidak baik.

DAFTAR PUSTAKA

Ardhyansyah: 2012. Pengaruh Media Terhadap Perkembangan Anak. Jakarta: Raja Grafindo Persada

Eva Arifin : 2010. To Be A Broadcaster. Yogyakarta :Graha Ilmu

Damayanti, M : 2008. Komunikasi Teraupik Dalam Praktik Keperawatan. Bandung : PT Refika Adama

Jalaludin Rakhmat : 2007. Psikologi Komunikasi. Bandung : Remaja Rosdakarya

Notoadmojo : Anwar, 2003. Perilaku Sosial Dan Emosional Anak. Jakarta : Pustaka Sinar Harapan

Nurudin,2011. Pengantar Komunikasi Massa. Jakarta : Rajawali Pers

Effendy,Onong Uchjana : 2003. Ilmu Komunikasi :Teori Dan Praktek. Bandung : Remaja Rosdakarya

Slamento : 2011. Media Massa Dan Masyarakat Modern. Jakarta : Prenada Media

Sugiyono : 2012. Metode Penelitian Kombinasi. Bandung : Alfabeta

Maidin Gultom : 2010. Perlindungan Hukum Terhadap Anak Dalam Sistem Peradilan Pidana

Di Indonesia. Bandung : PT Refika Aditama

Jurnal

Ika Wahyu Wiranti. 2015 .Pengaruh Film Animasi Terhadap Motivasi Belajar Pada Anak TK Jurnal Paud.

Modul

Modul Mata Kuliah Filmologi Oleh Fransiska D. Setyaningsih : 2005 . Fisip Unwira Kupang